

# 緑陽台保育園園長便り

令和元年10月8日  
緑陽台保育園  
No.15号

## 年長歯磨き教室

9月26日は年長を対象とした「親子歯磨き教室」が行われました。パネルシアターを見ながら、虫歯にならないためにはどうしたらいいのか又色々なお菓子には沢山の砂糖が入っていて歯や身体には良くない事を学ぶことが出来ました。今回は保護者の方にも来ていただき、歯の染め出しと正しいブラッシングを親子一緒に行いましたよ。

年長くらいになると第一大臼歯などの永久歯が生えてきます。子どもだけでは磨き残しが結構あり、改めて仕上げ磨きの大切さを知ることが出来ました。歯磨きの習慣をしっかり身に付けていきましょう。



## 社会見学はカルビー工場

本日、「カルビー工場」まで社会見学に行ってきました。予定では年長と年少のばいん組が第一陣で行くはずでしたが、インフルエンザの罹患率が少ない、すいか組に急遽変更し出発！現地では工場のお姉さんの話に耳を傾け、じゃがいもからポテトチップスやじゃがりこが出来る過程をビデオ視聴！皆、興味津々で見てくださいましたよ。その後は、本日最高の楽しみだった、ぼてこたんやじゃがりこの味比べタイム！皆とってもいい顔でしたよ(〇)/見学では働いている人たちに目を向け、大小様々の機械に乗って出てくるおやつに釘付けの子ども達でした。

年中とばいん組は10月15日(火)に予定しております。全員でいけるといいですね。



## 感覚遊びで五感を刺激

芸術の秋とでも言いましょうか、今あちこちのクラスでダイナミックなペインティング遊びが展開されています。先日は年少の二クラスが、シャツとパンツになり、足の裏や手の平に絵の具をタププリ付け、大きな紙の上を感触を楽しみながら自由に動き回りダイナミックな遊びを楽しみました。五感を沢山刺激し、温度感、べたべた、ぬるぬる、つるつる等の感覚を味わいながら楽しんだ結果は、見事な芸術作品が！！作品の前で最高の1枚を撮りましたのでお届けいたします。



## インフルエンザ猛威！

未満児を襲っていた「インフルエンザ」は広がりつつあります。今年は例年より、かなり早く流行してしまい、予防接種が間に合わなかった子も大勢いるかと思いますが、できるだけ接種されることをお勧めします。併せて手洗いうがいは徹底していただき、感染拡大にブレーキを掛けたいと思っています。保育園では手洗いの回数が増えています。保湿をしっかりと行い手荒れにならないようにしましょう

10月8日(火)現在 園全体の罹患者は10名です。疑いでお休みしている子は2名です。

## お知らせとお願い

- ・予定しておりました7日(月)の共栄中学校との触れ合い教室はインフルエンザの為に後日に延期致します。日程が決まりましたらお知らせいたします。
- ・8日(火)に予定しておりました「園開放」もインフルエンザの為に中止といたしました。
- ・保護者駐車場の件ですが、時間帯により混雑することがあります。お子さんの送迎はできるだけ速やかに行い、特に混雑時は後ろに控えている方を長く待たすことが無いようお互いに協力してご使用ください。
- ・10月22日(火)は「天皇即位礼正殿の儀」で祭日となっております。



